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令和２年第１回教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言  令和２年１月 24日（金）午後１時 30分 

２ 場  所  三条市役所栄庁舎 応接室 

３ 出 席 者  長谷川教育長、小林委員、佐藤委員、松井委員 

４ 欠 席 者  長沼委員 

５ 説明のための出席者 

遠藤教育部長、村上教育総務課長、栗林子育て支援課長、 

髙橋小中一貫教育推進課長、捧教育センター長、大谷教育総務課課長補佐、 

西澤教育総務課庶務係長 

６ 傍 聴 人  １人 

７ 議 題     

(1) 会議録の承認 

  令和元年第 14回教育委員会定例会会議録 

(2) 報告 

  報第１号 小中一貫教育実施状況について 

(3) 議事 

議第１号 三条市養育医療措置費負担金徴収規則の一部改正について 

(4) 次回教育委員会定例会の日程について 

８ 審議の経過及び結果 

(1) 会議録の承認について 

長谷川教育長から令和元年第 14回教育委員会定例会会議録について諮り、承認と決定 

                                            

(2) 報告 

  報第１号 小中一貫教育実施状況について 

 捧教育センター長が説明 

質疑に入るが質疑なく、質疑終結 

                                            

(3) 議事 

  議第１号 三条市養育医療措置費負担金徴収規則の一部改正について 

栗林子育て支援課長が説明 

   （小林委員） 
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     養育医療措置費について事前に調べまして、未熟児に係る助成制度であると理解しま

した。この制度は本人が申請をしなければ助成を受けられないと思うのですが、対象の

方はこのような制度があることを理解されているのでしょうか。また、この制度に対し

てどれくらいの予算措置がされているのかお聞かせください。 

   （栗林子育て支援課長） 

     １点目につきましては、医療機関がこの制度を熟知しており、医療機関から対象とな

る方へ手続についての説明がなされますので、確実に周知はされています。２点目につ

きましては、この制度は国が２分の１、都道府県が４分の１、市町村が４分の１を負担

するものですが、一旦市が全額を支払うこととされており、扶助費として平成 30 年度

決算額は 620万円ほどでございます。 

全員異議なく原案のとおり決定 

                                            

 (4) 次回教育委員会定例会の日程について 

村上教育総務課長から提案があり、教育長が諮り次のとおり決定 

     〔日時〕令和２年２月 14日（金）午後１時 30分 

〔会場〕三条市役所栄庁舎 応接室 

                                            

９ 閉会宣言  午後１時 42分 

    三条市教育委員会会議規則第 38 条及び第 39 条の規定により、会議の顛末を記載してここ

に署名する。 

                        三条市教育委員会 

                         教育長 長谷川 正 二 


